

Ovale Citoyen à Bordeaux : Bientôt de la pelouse à la scène.



L'équipe d'Ovale Citoyen à l'entraînement les lundis soirs sur le terrain André Moga à Bordeaux.

Depuis 2018, l'association Oval Citoyen œuvre en faveur des plus démunis.
Un projet qui va s'exporter également sur scène.

« Mélanger les couleurs », cette phrase du chanteur Francis Cabrel, issue de la chanson « La cabane du pêcheur » relate bien ce qui se passe sur le terrain d'entraînement de l'Union Bordeaux Bègles.

En ce lundi soir de juin très ensoleillé, une vingtaine de joueurs d'origines et de sexes différents pratiquent le rugby sous l'œil avisé d'Hélène Capelle, comédienne et metteur en scène de la « Compagnie du risque. » En effet le projet « vivre en mêlée » à destination des bénéficiaires de l'association Oval citoyen a reçu le prix des jeunes associations 2021 de la ville de Bordeaux.

« Nous sommes très fiers de pouvoir porter ce projet avec Oval citoyen. » clame fièrement la jeune comédienne. « Ce prix récompense notre idée de création qui va s'inspirer du texte « La mêlée » de Serge Simon, ancien joueur de Bègles Bordeaux et actuel vice-président de la fédération Française de rugby, souligne t-elle. De ce jeu de mouvement, de ces corps qui se croisent, qui s'entremêlent, Hélène Capelle y voit ici les récits d'aventures singulières. « Des gestes qui racontent les parcours tumultueux de chaque personne. » aime t-elle à raconter. Elle s'invite également dans le jeu en échangeant des passes, en effectuant des exercices d'attaque défense. « J'ai besoin de ressentir par le jeu comment le corps se met en mouvement et ce qu'il nous apprend de chacun » nous explique-t-elle. Un projet qui a pour objectif d'aider ces personnes à se reconstruire et à retrouver progressivement le chemin de l'intégration et de l'employabilité.

Une esquisse tout en poésie, qui va passer de l'herbe sur les planches en septembre de cette année.